# けんちゃん

# おめでとう!

ゆりはちゃん

けんちゃん、試験終わったらまた焼肉行こうね。あと、チャ スがあったらどっか海外にも行ってみようね。(Mi) 早い段階から準備をしてたのもあり一年を通して安定してま したね。素敵な教師を目指して頑張ってください。(T) 気に点数が伸びていったね。みんなから信頼されている人 間力と賢さで大学にいっても活躍してね! (S)

楽しくて自然とリーダーになっているけんた君、おかげでみ んなが仲良く話せる楽しいクラスでした。ありがとう!(Ma)

しょうまくん

しょうまくん、志望校を定めてからはコツコツ勉強 頑張ってる姿勢がすごくかっこよかったよ。夢が叶

周りからのイメージ通り本当に紳士で誠実な人間

で、僕もリスペクトです。大学に進んでも頑張って ください。(T) 授業の後に一生懸命質問してくれたこと、時々飛び

出す切れ味鋭い発言が印象に残っている。二年間あ

が教室に流れると、穏やかな雰囲気になりまし

みんちょす

みんちょす、夜しょうた先生と飲んだの面白かったね。みんちゃ れやプレゼン練習のときははよくがんばったね。(Mi) この学年の質問王は間違いなくあなたです。そして自習室を室長 として、一年間まとめてくれてありがとう。(T)

歴代で一番質問をしてくれたのがみんちょす。二年間一生懸命古 典を頑張ってくれて嬉しかったよ。ありがとう!(S)

みわこちゃんの笑い声でクラスが楽しい雰囲気になりました。これからも人に元気を与えられる輝く人でいてください。(Ma)

# ゆうやくん

ゆうやくんとは中学のときからだから4年以上の付き合 いたった。勉強はマラソンと同じでこれからもずっと続 いていく。たからすっと続けていこうね。(Mi) 中学生の頃から頑張る姿を見ていて、気つけばもう高校 卒業。いつもコツコツやっていたように思います。これ からもその姿勢は続けていきましょう。(T) 一年生の時に古典の勉強について質問に来てくれたね。 そこから最後まで一緒に古典をやり続けることができて 嬉しかった。二年間ありがとう。(S)

この一年間すごい練習量でした。だって、僕が出していた課題

を一番こなしてい練習量でした。たって、僕が出していた課題を一番こなしていたのは間違いなくのみさんですから。(T) 一年生の時から質問に来てくれたね。受験生になってからは、 よく 参考書を借りにくる姿を見て「継続して頑張っていてすごいなあ」と思っていたよ。(S) 明るく朗らかなはるかちゃん。わからない所を放置しない、前向きな勉強姿勢に感心します。進学して新たな場所で活躍して、 ださい (Ma)

#### りきくん

たこやきのときは面白かったね。またやろう。化学は最後に爆伸 ひしたのがすごかった。さすがりきくんだったよ。(Mi) 物事を結果だけでなく根本的な部分から考えて、問題と向き合う りき君の姿勢は大学生になってからも必要です。(T) りきくんのキャラで授業が明るくなった。ありがとう!あ、あと は塾で一緒にたくさんたこ焼き食べたね笑(S) 大雪の日に遠くから教室にやって来た日のことが忘れられません。 雪にワクワクした気持ちで 好きなことに取り組んでね! (Ma)

かすみちゃん

コロナ禍でかすみちゃんとラオスに行けなくなったのがる ずっと心残りだったよ。でも、パプストリートの筆箱を 使ってたのはかわいくて、よかったよ。(Mi) 授業で分からなかった事を授業後すぐに質問する。中々 できる事ではなく、とても大事な事です。「聞くは一時の

取、聞かぬは一生の恥」ですから。(T) 共通テスト対策の問題について、いつも一生懸命質問を してくれたことが思い出に残っているよ。はじめから古典を受けてくれてありがとう!(S)

わかちゃん

#### さやちゃん

3年間頑張ってくれてありかとう。どうしても進度の関係 で、色々と授業の形式を変更させて申し訳なかったです。 不満ひとつ言わずに感謝です。志望するところが定まって からは、目標に向かって一つ一つ丁寧に頑張ったと思いま す。その努力の過程は、必ず今後の人生で意味のある物に なるだろうし、今後の道標になるはずです。これからも、 譲れない誰も邪魔できない将来の目標に向かって、 さやちゃんらしく頑張ってください。(T) 0

まいやん達の学年は、入学してもコロナ禍で、学校もしばらく休校で塾の授業もオンラインでスタートしました。僕も含めてメンバー全員がみんな手探り状態でした。まいやんはもう覚えてないと思いますが、僕の問いかけに毎回はっきりと大きな声で答えてくれてたのが印象的で、オンラインで授業を進めるにあたって良い流れを作ってくれてたんですよ。今だから言えますが、困った時はまいやんに当ててました。ごめんなさいと感謝です。(T)

### ていかまさん

-年生の途中からでしたが最後まで頑張ってくれてあ りがとう。文系なのにすこく数学が優秀で、 なら理系にスカウトしたいくらいでした(笑)。これ から進んでいく険しい道のりも、あなたなら乗り越え

れると思います (T) 周囲から頼りにされる存在感のある、ていかちゃん。 問題点があると、ものおしせずに自分の言葉で意見が 言えて問題を解決できる頼もしい存在です。これから も事なかれ主義に流されず、言葉の力をさらに磨き、 社会で活躍してください。応援しています! (Ma)

#### まやちゃん

のりくにくん

はるかちゃん

3年間頑張ってくれてありがとう。多分僕の数学の授業において 3年間最前列の1番右側の席でずっと授業に参加してくれた人はまやちゃんが初めてのような気がします。僕から1番近い席だか

さくらちゃん

圧倒的な存在感だから、いつもただ一人全部の問題を当てたくなるキャラだった。しかも、それを軽く受けてくれる最後 の解答者、のりくにくんのおかけで3年間盛り上がったなあ。 志望大学の教科が化学だけではなくなったのに、そのことを 僕には教えてくれずに気を遣ってずっと塾に出てきてくれて ありがとう。ま、のりくにくんの存在はクラス全体に影響を 及ぼしていたから、ありがたかったよ。 将来は大成功して僕にも自慢させてね。(Mi)

教室の大オプジェとしてこれからも掲示される「塾スロー ガン」を書いてくれてありがとう。後輩たちがずっとあれ を見ながら頑張って勉強してくれると思う。本当にありが とう。炎模試が始まってから、時々、化学だけにめっちゃ 集中するから急に点が上がったり、やらなかったら落ちた りするから、さくらちゃんって、集中力すごいんだなって 思ってたよ。今は希少性の時代、個の時代だから、その集 中力を使ってこれからもぶち抜けていこうね。(Mi)

7

そらくん

僕が高校生なら、絶対にそらくんとは友達になったと思うなあ。 センスがみんなと違いすぎてサイコーだったよ。今思うとそら くんは高校生の最初の頃から、大学(または社会人)の通過点 に高校があることに気づいていたんだね。夏休み特訓の初めに はすでに受験対策をしてたもんね。だからと言っていばるわけ でもなく、勉強するときもみんなと雑談するときもニコニコ楽 しそうで、すごくいい子だと思ったよ。いつかそらくんと冒険 してみたいなあ。(Mi)

### ゆうだいくん

最初、ゆうだいくんはシャイな感じだったからお互いあまり話せなかっ たね。3年生の夏休みの特訓で「毎日続けるように頑張る。」って宣言して、 途中まででも必ず出してくれたよね。僕の TUKTUK に一番乗ってくれ たのもゆうだいくんだった。世の中は、勉強も大切だけど人間性だって すごく大切だと思う。僕がゆうだいくんのことを信頼していたように 社会に出てもきっとたくさんの人がゆうだいくんに集まってくるだろう と思うよ。(Mi)

# けいくん

オンラインが始まったときに何度かうまくいかない時があって、 どうしようかなあと思ってたのに、けいくんが音だけとか、 どうしようかなあと思ってたのに、けいくんが音だけとか、 LINE で送ってくれたりとか、気を遣ってくれたから、なんとか オンライン授業をやっていけるようになったって思ってるよ。 けいくん、ありがとう。共通テストが近づいてきて、けいくん の一生懸命さがあがってることを感じられたときはうれしかっ たよ。もっともっと上がるポテンシャルがあるから、これから もがんぱろうね。(Mi)

てんかちゃん

2年ちょっとですが、最後まで数学と向き合ってくれて感謝 です。通学にかなり時間がかかるのに、授業も自習室も周り のみんなと変わらずに頑張ってくれました。受験生になって からも部活を夏の遅い時期まで頑張って、成績も素晴らしい 結果になりました。ひたむきな努力が、成功の秘訣になることを学んだ一年だったと思います。これからもいろんな場面 で、大きな壁にぶつかるかもしれませんが、諦める事なく頑 張ってくださいね。(T)

ゆいなちゃん 半年ちょっとでしたが、最後まで一緒に頑張れて嬉しかったで す。文系で数学は大変だったと思いますが、一つ一つの問題に 丁寧に向き合ってくれてましたね。夏の課題シリーズの時も、 ゆいなちゃんが提出してくる解答の内容が誰よりも一番丁寧 で、模範解答にしたいぐらいでした。勉強だけでなく、日頃か

ら何事も中途半端にせず、真面目に取り組む習慣がついてるん だろうなって思ってます。 これからも自分らしく頑張ってください。(T)

## まもるくん

山口大医学部合格おめでとう。今年の塾生で一番化学ができたのはまもるくんだね。しかも、きれいな知識ピラミッドを構築してくれてたので安定感がすいるぎない自分の未来像を鮮明に描けてることを感じたよ。まもるくんはすでにわかってると思うけど、知強ができることだけが大事ではないから、これからも周りの人を幸せにしながら感謝される人になって欲しいな。(Mi)

#### ちゆちゃん

ED

ちゆちゃんはどう思ってたかわからなかったけど、おそら く今年一番質問してくれたのがちゆちゃんだった。途中で 塾に入ってきてくれたから、ちょっと最初のころは、化学 このままで大丈夫かな?って心配してたよ。だけど、たん だん質問の内容があがってきたから、コツコツ努力をし続 けてるんだってことがよくわかるようになった。みんなの 前で勉強やってるところはあまり見せなかったけど、必ずがんばってくるちゆちゃん。カッコよかったよ。(Mi)

#### しーさん

半年ちょっとでしたが、必死についてきてありがとう なかなか思うようにいかず、成績が伸び悩んだ時期も ありましたが、自分で目標を定めて覚悟を決めた最後 の1ヶ月間は、すごい集中力だったと感心します。こ れからいろんな場面で、覚悟を決めて頑張らなければ いけない事があると思いますが、今のし一さんなら、 何においても立ち向かえると僕は信じてます。最後は 生物にもトライしてくれて嬉しかったです。 ありがとうね。(T)

All the best for you!